

---

# Modaes

---

## Perfiles



### Juan Suárez

Consejero delegado de Suárez

---

Juan Suárez es consejero delegado de Suárez desde junio de 2022. El ejecutivo, descendiente de una de las familias históricas de la joyería española, fue director de producto de Aristocrazy desde 2018 hasta que asumió la dirección general del grupo. Previamente, el directivo había ocupado otros puestos de alta responsabilidad en la cadena de la compañía como responsable de producto o y director creativo de Aristocrazy. Licenciado en Comunicación Audiovisual, en Gemología y MBA, Suárez condujo el crecimiento internacional de la joyería con la apertura de sus primeras tiendas en Estados Unidos, Latinoamérica y Europa.